

4/17

反帝學生戰線

4.17 大阪市立大學

反帝學生戰線發行

當局の斗争收拾策動!! 4.17 協議会提案、寺小學方式を粉碎せよ。

昨日の全學共斗會議準備会の黙協会に於いて、下記の 周日要水印確定され。この要求項目の我々の論理的位置は一応次の如きに據くとして、我々は断固として、全ての大人のこの要求項目に結集し、全女斗運動一決定し執行するゴムニコーン、ソビエトとしての全女斗の更なる革命化、拡大の下にしづか、市大斗争の勝利はありえないものとも言ふ。

全ての学部学生、院生、教員、外國人語者は、既に組成され、改築うる後封鎖以来25日余共斗会議等に就き、全ての学部・クラス・サークルに、斗争委員会、行動隊と組なせず、当局の「小学校の全女斗の斗争」に対して取つて、こちに態度は、實にヒレツである。即ち、徹底した全女斗の斗争と学外諸君の分断であり、表面的な民主的対応と全女斗の無視と並んで非暴力的暴力と自形無形の权力による学外諸君の斥逐がある。それだけ提案と弄小屋方式による商業の再開と新入生に対する21日の学外での各学部別の入学式・オリエンテーションとして実施される。4.7提案の意味するところは、学生に対する事前会議制、一回限りの差し戻し権を認めう事により、一定程度の讓歩を示すに思えるが、その事は斗争をやめた事のない民主化斗争委の諸君の願い、この全く含んでいないので、どうぞの裏、決定するのではなくまで責任の所在を明瞭にするための協議会、教授会が何である。この事は、今日、教育的処分といつ名目で田舎的難庄の問題の決定過程に学生を一枚ねまひの事になり、学生にその責任を一部負わせ、そして、最遠達定は教授会の裁決によって決まるという、学生と2重3重にしめ上げるところの近代化路線をしり知らない。小屋方式、学外入学式は、自形無形の人間関係と市民社会秩序を建けに、斗争の核心に全く触れないが、斗争收拾と諂う極めて悪かつたやり方である。何よりも、全女斗と支拂していなければ実际斗争に入つて行くのに困難な人々、教授の目の所で全女斗を許すのはどうなるか、つまり、学生はこの事によつて、余りにも無条件に准用する者の仕組みと同じ場面で、全女斗を要つてゐる。現体制を変革する困難性と、それを乗り越へ、それが本筋の前で。

頃松を唱うやうとしたところ、「或いは階主の諸君! 独立した斗争を唱へた諸君! 独立した斗争を唱へた諸君!」と叫ぶ。全女斗、各斗争委の下、組織的不連撃、ナリラ戦に参加せよ! 経斗委は本日100名の結集と、その結成集会をなすところである。家計も、工斗委も着々能効と堅つゝある。

明日、民青、声の反革命集会をコンペニシオンに粉砕し、全大阪の反革命青年との協同